



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 210 - 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

El Gobierno Regional construyó 107 instituciones educativas integrales

Hoy, Porfirio Medina Vásquez, Gobernador Regional de Cajamarca, inaugura la infraestructura educativa integral número 107 a nivel regional.

Más de 300 estudiantes del colegio “San Agustín” del Valle Callacate en la provincia de Cutervo se beneficiarán con modernos ambientes.

El compromiso del Gobierno Regional es modernizar progresivamente la precaria infraestructura educativa rural; a pesar, que el presupuesto sigue siendo centralista se avanza a paso firme en la construcción de modernos colegios en las comunidades campesinas.

Los colegios que el Gobierno Regional construye contemplan aulas de clase, laboratorios de cómputo, biología y química, ambientes administrativos, mobiliario, campo deportivo, etc.

Asimismo, existen decenas de infraestructuras educativas rurales en construcción en: inicial, primaria y secundaria que se inaugurarán en las próximas semanas.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 16 de junio de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

